

**PELAKSANAAN ZAKAT HASIL TAMBANG EMAS DI JORONG TIGO  
KAMPUNG NAGARI SIMPANG KECAMATAN SIMPATI  
KABUPATEN PASAMAN DITINJAU DARI HUKUM ISLAM**

**SKRIPSI**

*Diajukan kepada Fakultas Syari'ah sebagai salah satu syarat dalam  
memperoleh gelar sarjana hukum pada Jurusan Hukum Ekonomi Syari'ah*



*Oleh:*  
**MARISSA EFRINA**  
**NIM1413030043**

**JURUSAN HUKUM EKONOMI SYARIAH FAKULTAS SYARIAH  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG  
1439 H/2018 M**

## PERSETUJUAN PEMBIMBING


Skripsi dengan judul "**Pelaksanaan Zakat Hasil Tambang Emas Di Jorong Tigo Kampung Nagari Simpang Kecamatan Simpati Kabupaten Pasaman**" disusun oleh **Marissa Efrina NIM. 1413030043**, telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang munaqasyah.

Demikian persetujuan ini diberikan untuk dapat dipergunakan seperlunya.

Padang, 25 Juli 2018

Pembimbing I

Pembimbing II



Dr. Rahmat Hidayat, M.Ag  
NIP. 197901042005011006



Yovidal Yazid, S.HI, MH  
NIP. 198003032008011021

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Pelaksanaan Zakat Hasil Tambang Emas di Jorong tigo Kampuang Nagari Simpang Kecamatan Simpati Kabupaten Pasaman di Tinjau dari Hukum Islam”. disusun oleh **Marissa Efrina Bp. 1413030043** Jurusan Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah. Penelitian ini dilatarbelakangi dalam mengeluarkan zakat Muzakki memberikan zakatnya dalam bentuk yang masih mentah, hanya memberikan beberapa karung batu hasil tambang emas dan Muzakki memberikan zakatnya apabila pendapatannya banyak, juga tidak memperhitungkan nisab dan kadar barang tambang. Kemudian pendistribusian zakat barang tambang ini diberikan kepada orang yang kaya (selain dari asnaf yang delapan). Pertanyaan penelitian ini yaitu bagaimana pelaksanaan zakat hasil tambang emas di Jorong Tigo Kampung Nagari Simpang dan bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap pelaksanaan zakat hasil tambang emas di Jorong Tigo Kampung Nagari Simpati. Penelitian yang dilakukan yaitu penelitian lapangan dengan teknik wawancara dan Observasi secara tidak langsung terhadap pihak-pihak yang terkait yang berhubungan langsung dengan masalah yang dibahas. Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian kualitatif. Untuk mendukung penelitian ini, maka penulis mencoba mengaitkannya dengan beberapa buku yang berhubungan dengan permasalahan ini. Sedangkan untuk teknik pengolahan data, penulis menggunakan teknik analisis data kualitatif, dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif yaitu memaparkan data tanpa menggunakan hitungan melainkan hanya berupa penalaran, analisis dan tanggapan terhadap fakta yang terjadi dengan menggambarkan kejadian yang sebenarnya. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka dapat diambil kesimpulan bahwa pelaksanaan zakat hasil tambang emas di Jorong Tigo Kampung Nagari Simpang Kecamatan Simpati Kabupaten Pasaman zakat yang dilaksanakan ketika mereka mendapatkan hasil tambang yang lebih banyak kemudian dari hasil yang mereka dapatkan tersebut dibagi terlebih dahulu sama kelompok dan baru dikeluarkan zakatnya. Adapun tinjauan hukum Islam terhadap pendistribusian zakat hasil tambang emas kenagarian simpang pada umumnya tidak sah menurut Hukum Islam, karena muzakki memberikan zakatnya kepada orang yang kaya.